



連載・特集



イベント



紙面・おくやみ



総合ガイド



マイページ

購読のご案内

トップ

地域

社会

経済

政治

スポーツ

くらし文化

オピニオン

全国・海外

記事を検索



地域に貢献する産業人輩出 中標津のIT専門学校が開校

野口今日子

会員限定記事

2024年4月8日 22:24

あとで読む



岩谷学園ひがし北海道IT専門学校の校内で行われた開校記念式典



【中標津】岩谷学園ひがし北海道IT専門学校の開校記念式典が8日、町東7南9の校舎で行われ、設立に関わった地元関係者や学校関係者が、根室管内初となる高等教育機関のスタートを祝った。

町や経済団体、中標津町岩谷学園誘致の会など約40人が出席した。同校の松山明彦校長は「探究学習やプロジェクト学習を通して、地域産業の発展に貢献できる産業人の輩出とともに、道東から世界に羽ばたく人材を育てたい」とあいさつ。運営する学校法人岩谷学園（横浜）の岩谷大介理事長は「教育界が（都市部に）一極集中となっている状況に一石を投じるとともに、子どもたち、留学生の未来を皆さんと一体となってつっていききたい」と話した。

来賓の西村稯町長は「学生の皆さんが自主的に学び、夢をかなえる。その夢の実現の舞台が中標津町となることを強く望んでいる」と祝辞を述べた。

同校は酪農と農業の先端技術に対応できる人材を育成する「農業酪農ITコース」と、IT技術を活用したマーケティングや商品開発を学ぶ「商工業観光ITコース」を設置した。本年度入学者は各コース2人ずつの計4人。出身地は釧路市2人と根室市2人で、10日に入学式が行われる。



関連タグでまとめて読む

#中標津町

#釧路根室

#子育て | 教育

トップに戻る

関連記事

わたしのニュース

一覧へ >

<夕べの止まり木> 寄生虫 武藤浩史

2024年4月9日 11:57

日本エネルギー経済研究所研究理事・久谷一朗さん 化石燃料と脱炭素の技術開発へ投資を語る 伝える 講演から >

2024年4月8日 22:27



PR

「備えて、どんなもの？」こくみん共済coopが教える 災害に

頑張ったあなたへの「ご褒美女子旅」。北海道内のおすすめの宿や

【もっと知りたい住宅ローン】ママたちの不安や疑問にFPが答える

「道新囲碁サロン」インターネットを使って世界中の囲碁ファン

アクセスランキング >

4月9日 1:09 更新

1 門別競馬場の大規模改修、24年度本格化 厩舎は移転新築 観客エリア一新へ

2 NHKのど自慢、大園さん優勝 遠軽で公開生放送

3 16キロ書ける鉛筆 ノック不要のシャープペン 札幌の老舗に聞く奥深い文房具の世界 <デジタル発>

4 ラッキーピエロの「チャイチキ」 函館のソウルフード ドジャース大谷も2個べり <北の食>トレンド >

5 不正関与の社員「売り上げ達成、重圧あった」 札幌トヨタ整備費過大請求